



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants Maison Centrale de Saint-Martin de Ré

Le 6 février 2020

UN BON DEBUT !

Une fois de plus le bureau SPS de la Maison Centrale de Saint Martin de Ré va appuyer où ça fait mal mais surtout dénoncer tout haut ce que tout le monde pense tout bas !

Comme chacun le sait, les travaux de la cuisine Citadelle vont débuter, et, depuis le 5 février 2020, les entreprises extérieures ont commencé la mise en place du matériel et des locaux préfabriqués, le tout encadré par le "service technique" Citadelle. C'est d'ailleurs le problème !

En effet, le bureau SPS a été alerté par le fait qu'un "certain" agent technique invoque des pseudos rendez-vous à l'extérieur pour terminer son service un peu plus tôt en se faisant relever par un agent pris sur l'effectif de la détention. Bien entendu, nous sommes conscient que des impératifs privés sont possibles. Une fois d'accord, mais le lendemain aussi !

Arrêtons de prendre les surveillants pour des idiots !

Célèbre sur la structure pour briller par son investissement et son sens de la sécurité en milieu pénitentiaire, cet agent technique essaie de nous faire avaler la pilule de trop ! Et tout ceci au mépris de ses propres collègues et de la sécurité.

Les travaux sont à peine commencés que nous constatons déjà des dérives ! Cette longue période de travaux va nécessiter que chaque agent de tout corps confondu soit vigilant et solidaire dans l'action.

Nous nous arrêtons là tout en sachant que nous aurons encore du grain à moudre, en espérant que chacun prendra ses responsabilités.

Le bureau local